

Protokolleintrag vom 14.09.2022

2022/372

Postulat von Marco Denoth (SP), Flurin Capaul (FDP) und 12 Mitunterzeichnenden vom 24.08.2022:

Rasche Impfung gegen die Affenpocken durch Interventionen bei Bund und Kanton oder durch eine eigene Organisation der Impfung

Beschlussfassung über den Antrag auf Dringlichkeit von Marco Denoth (SP) vom 7. September 2022 (vergleiche Beschluss-Nr. 552/2022)

Die Dringlicherklärung wird von 94 Ratsmitgliedern unterstützt, womit das Quorum von 63 Stimmen gemäss Art. 124 Abs. 2 GeschO GR erreicht ist.

Mitteilung an den Stadtrat